

SV 1930 Rosellen e.V. Abteilung Tischtennis
Joachim Rothmann
Rosellener Schulstr. 11
41470 Neuss

Neuss, den 22.5.2020

Antrag zur Kreisversammlung 2020

Sehr geehrter Kreisvorstand, sehr geehrte Vereinsvertreter,

hiermit stelle ich den Antrag, für alle Jugendklassen auf Kreisebene jeweils nach Möglichkeit der Vereine, Doppelspieltage zu zulassen. Dazu sollen vier Mannschaften bei einem Ausrichter an einem Spieltag zusammenkommen und gleich zwei Spiele in Folge absolvieren. Nach Möglichkeit soll dies samstags oder sonntags stattfinden.

Begründungen:

1. Die Organisation von Fahrten wird immer schwieriger.
2. Bei Spielbeginn 17:30 Uhr oder 18:00 Uhr beenden wir meistens die Jugendspiele im Trainings- bzw. Spielbetrieb des Erwachsenenbereichs. Dadurch entsteht unnötiger Druck und Unruhe. Oft wird dann an drei Tischen gespielt.
3. Die Organisation von Betreuungen werden schwieriger. Unter Coroneinschränkungen wird das umso mehr sein!
4. Spieltage am Wochenende sind willkommener => Jugendliche und Kinder sind freier, weniger gestresst!
5. Eventcharakter wird erhöht, man sieht seinen Gegner.
6. Weniger Hallenzeiten, die wir blockieren, da parallel gespielt werden kann.
7. Keine Spiele in der Woche, wo Spieler/Betreuer, lange „arbeiten“ müssen.

Es ist meiner Meinung nach sehr wichtig, dass keine Spieltage in der Woche stattfinden. Jugendliche haben einen langen Schulnachmittag. Eltern, Trainer und Betreuer müssen lange arbeiten. Meisterschaftsspiele finden meist nur als Nebenschauplatz im Trainingsbetrieb statt. Dadurch fehlt Zeit für das Training. Viele Spieler sind noch zu sehr im Schulalltag und konzentrieren sich nur wenig auf das Spiel. Zudem gewinnt man durch den Doppelspieltag ein besseres Wettkampfevent. Der Kreis Düsseldorf – auch viele andere Kreise im WTTV - haben den Gruppen/-Doppelspieltag bereits vor Jahren eingeführt und berichten durchweg positiv davon.

Mit sportlichen Grüßen



Joachim Rothmann
-Abteilungsmitglied-

SPORTVEREIN 1930 ROSELLEN e.V.